

Brimob Polda Jatim Berikan Bantuan Air Bersih di Tiga Kabupaten atau Kota di Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 29, 2022 - 16:38



SURABAYA,- Brigade Mobile (Brimob) Polda Jawa Timur, Senin (29/8/2022) pagi, memberikan bantuan air bersih kepada masyarakat di Dusun Sumber Anyar, Desa Larangan Tokol, Kecamatan Tlanakan, Kabupaten Pamekasan. Kegiatan ini menerjunkan 10 personel Kompi 3 Yon A Pelopor.

Kegiatan ini juga bekerjasama dengan instansi terkait seperti PDAM maupun BPBD setempat.

Dansat Brimob Polda Jatim, Kombes Pol Guruh Arif Darmawan, menjelaskan, saat ini di beberapa wilayah di Jatim. Dilanda kekeringan yang berakibat di beberapa desa kekurangan air bersih.

"Maka dari itu anggota kami yang berdekatan dengan lokasi saya perintahkan memberikan bantuan air bersih yang bekerja sama dengan instansi terkait seperti PDAM dan sebagainya, kita salurkan ke masyarakat yang kekurangan air bersih," jelas Dansat Brimob Polda Jatim, Kombes Pol Guruh Arif Darmawan

Bantuan air bersih yang dibagikan kepada masyarakat ini tidak hanya dilaksanakan di Pamekasan, melainkan juga di Gresik, tepatnya di Dusun Dungus Kidul, Desa Dungus, Kecamatan Cerme, Kabupaten Gresik.

Sedangkan pemberian bantuan air bersih di Gresik, dilakukan oleh Kompi 2 Yon A Pelopor Dpp AKP Winarto bersama Anggota Polsek Cerme.

"Sama yang di Pamekasan maupun di Cerme Gresik. Yang di Pamekasan kompi Madura, yang di Gresik kompi Nginden. Untuk anggota yang diterjunkan setiap lokasi satu regu," tambahnya.

Sementara itu, untuk kegiatan ini tidak berhenti sampai disini saja. Nantinya kita jadwalkan untuk masyarakat yang kekurangan air bersih. Nanti kita gunakan kendaraan-kendaraan kita water canon yang biasanya digunakan untuk mengurai massa. Saat ini kita gunakan untuk membantu masyarakat.

Selain di dua Kabupaten Pamekasan dan Gresik, di Kota Madiun juga memberikan bantuan distribusi air bersih yang dilakukan oleh Kompi 4 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jatim. Tepatnya di Jalan Tawang Sakti no.53, Kecamatan Kartoharjo kota Madiun dengan sasaran pendistribusian meliputi, Masjid, Ponpes, Fasilitas umum dan rumah warga.

"Serta pendistribusian Bendera Merah Putih sejumlah 52 bendera, Dpp Komandan Kompi AKP Joko Purnomo," tutup.